

# L'ONEE met en place un système de management environnemental

L'Office national de l'électricité et de l'eau potable (ONEE) renforce sa politique environnementale. Dans un communiqué publié le 31 mars, l'Office annonce avoir mis en place un système de management environnemental (SME) selon la norme internationale ISO 14001 dans ses sites de production, en particulier les centres thermiques de Mohammedia, Kénitra et Jerada. Selon l'ONEE, ce système permet de s'assurer de la conformité de la gestion environnementale dans ses sites de production avec la politique environnementale de l'Office et de disposer d'un système d'indicateurs de performance

*Ce système permet notamment de s'assurer de la conformité de la gestion environnementale dans ses sites de production avec la politique environnementale de l'Office.*

environnementale en termes de gestion des rejets gazeux, liquides et solides permettant d'identifier rapidement tout écart par rapport aux standards environnementaux nationaux et internationaux. L'Office indique dans son communiqué que ce processus de certification entamé en 2003 avec l'appui de l'Agence française de développement a permis de pré qualifier trois bureaux d'études. L'adjudicataire qui accompagnera l'ONEE dans cette démarche sera connu en mai prochain. Le processus de certification ISO14001 sera achevé fin 2015 et ce, pour les trois centrales thermiques de l'ONEE.